
 

 

む つ 市 議 会 第 ２ ４ ８ 回 定 例 会 

 

 

   ◎一般質問日程一覧 

 

 

令和３年 ６月１４日（月） 

       午前 １０：００～ 

(1)  １８ 番  原 田 敏 匡  議 員 

  (2)   ３ 番  杉 浦 弘 樹  議 員 

    (3)   ７ 番  斉 藤 孝 昭  議 員 

 午後  １：００～ 

    (4)   ４ 番  東   健 而  議 員 

    (5)  １５ 番  佐 藤 広 政  議 員 

    (6)  １０ 番  村 中 浩 明  議 員 

    (7)   ２ 番  工 藤 祥 子  議 員 

 

 

令和３年 ６月１５日（火） 

       午前 １０：００～ 

 (1)  １２ 番  住 吉 年 広  議 員 

    (2)  ２０ 番  浅 利 竹二郎  議 員 

    (3)   ６ 番  佐 賀 英 生  議 員 

 午後  １：００～ 

    (4)   １ 番  佐 藤   武  議 員 

    (5)   １１ 番  鎌 田 ちよ子  議 員 

    (6)   １４ 番  濵 田 栄 子  議 員 

 

 

※上記の時間はあくまで目安ですので、議事の都合により変更となることがあります 



   

 

 むつ市議会第２４８回定例会一般質問 

 

（令和３年６月１４日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１ １８ 番 原  田  敏  匡  議 員 

２  ３ 番 杉  浦  弘  樹  議 員 

３  ７ 番 斉  藤  孝  昭  議 員 

４  ４ 番 東     健  而  議 員 

５ １５ 番 佐  藤  広  政  議 員 

６ １０ 番 村  中  浩  明  議 員 

７  ２ 番 工  藤  祥  子  議 員 

８ １２ 番 住  吉  年  広  議 員 

９ ２０ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

１０  ６ 番 佐  賀  英  生  議 員 

１１  １ 番 佐  藤     武  議 員 

１２ １１ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

１３ １４ 番 濵  田  栄  子  議 員 

 

 

 

 

 

 

 



   

1 

質 問 者   １８番  原  田  敏  匡  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．むつ市総合経営計画

について 

(1) 後期基本計画策定までのプロセ

スとコロナ禍による影響について 

市 長

２．除排雪の対応につい

て 

(1) 昨年度の対応を踏まえ、取り組む

べき課題と今冬に向けた改善策に

ついて 

市 長

 

 

 

質 問 者    ３番  杉  浦  弘  樹  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．マイナンバーカード

について 

 

(1) 交付状況について 

(2) マイナンバーカード取得の周知

方法及び取得率向上に向けた取組

と今後の対策について 

市 長

２．むつ市消防ビジョン

について 

(1) 川内消防分署及び脇野沢消防分

署の今後の計画について 

(2) 市では川内地区及び脇野沢地区

の地域特性をどのように考えてい

るか  

市 長

 

 

 

質 問 者    ７番  斉  藤  孝  昭  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．脇野沢水産加工セン

ターについて 

(1) この施設の現状と課題及び運営

方針を伺います 

市 長
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質 問 者    ４番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．太陽光発電設備の利

用状況について 

(1) 太陽光発電設備の償却期間につ

いて 

(2) 基金の利用について 

(3) 維持管理費について 

市 長

２．公用車の配備と利用

状況等について 

(1) 公用車の配備について 

(2) 電気自動車の利用状況について 

(3) 車両の購入とメンテナンスにつ

いて 

(4) 購入契約について 

(5) 燃料の購入について 

市 長

３．市が管理する諸住宅

の現状について 

(1) 市営住宅の利用状況について 

(2) 利用されず残っている市営住宅

の戸数と今後の取り扱いについて 

(3) 川内地区の榀木団地の建設予定

と今後の見通しについて 

(4) 教員住宅の入居状況について 

市 長

教 育 長

 

 

 

質 問 者   １５番  佐  藤  広  政  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．むつ市教育大綱につ

いて 

(1) 次期むつ市教育大綱作成にあた

っての市長の想いについて 

(2) 次期むつ市教育大綱の作成スケ

ジュールはどのようになっている

のか 

(3) 次期むつ市教育大綱の作成にあ

たっての重点項目について 

(4) 現在の段階での現行のむつ市教

育大綱の評価について 

市 長

教 育 長
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質 問 者   １０番  村  中  浩  明  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．北の防人大湊につい

て 

(1) 北の防人大湊の各施設の状況に

ついて 

(2) 日本遺産認定について 

市 長

教 育 長

２．釜臥山スキー場につ

いて 

(1) 冬期以外の利活用について 市 長

 

 

 

質 問 者    ２番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．就学援助制度につい

て 

 

(1) 新型コロナウイルス感染症の影

響について 

(2) 認定基準について 

(3) 援助項目を国の支給内容と同等

にすべき 

教 育 長

２．学校給食について (1) 地元産の米、または他の地場産品

の利用状況について 

(2) 地元産利用について、どのような

努力をしているのか 

(3) 食育推進基本計画と学校給食に

ついて 

市 長

教 育 長
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質 問 者   １２番  住  吉  年  広  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．防災行政について (1) 避難所運営のありかたについて 

(2) 災害備蓄品(資機材)の取扱説明

書について 

(3) 災害時における乳幼児の備蓄品

について 

市 長

２．マイナンバーカード

普及促進の取組状況に

ついて 

(1) コロナ禍における学生のカード

の代理受取について 

市 長

 

 

 

質 問 者   ２０番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．主要道路の整備状況

等について 

(1) 下北半島縦貫道路の整備状況及

び今後の見通しは 

(2) 国道３３８号大湊Ⅱ期バイパス

工事の整備状況及び今後の見通し

は 

市 長

２．汚水処理構想におけ

る下水道事業１０年概

成について 

(1) 国が進める汚水処理構想におけ

る下水道事業１０年概成の意図す

るところは何か 

(2) １０年概成の指針がむつ市にお

ける下水道事業の取組にどのよう

な影響を及ぼすか 

公 営 企 業 管 理 者

３．ＪＲ大湊線開業

１００周年に因んで  

(1) 旧国鉄大湊線開業の時代背景と、

むつ下北地域の重要公共交通機関

として地域発展に貢献してきた大

湊線の歴史に対する思いは 

(2) 人口減少、車社会の伸長等による

大湊線利用者の漸減に対し、地元自

治体として今後どのように取り組

んでいくか 

市 長
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質 問 者    ６番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．大畑体育館及び大畑

公民館について 

(1) 老朽化が著しい大畑体育館につ

いてどう考えているか 

(2) 老朽化が著しい大畑公民館につ

いてどのように考えているか 

市 長

教 育 長

２．教育行政について (1) ＧＩＧＡスクール端末及びネッ

トワーク整備事業の進捗状況につ

いて  

(2) ＧＩＧＡスクールに関する指導

者の育成状況について 

(3) タブレットを持ち帰って学習が

できるのか、また、将来的に可能か

(4) 不登校の児童・生徒の状況及び対

策について 

(5) コロナ禍における児童・生徒のメ

ンタルのケアとその課題について 

教 育 長

 

 

 

質 問 者    １番  佐  藤     武  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．小中学校における教

員の長時間労働と負担

軽減について 

(1) 教員の長時間労働解消と負担軽

減のため、どのような対策をとって

いるのか 

(2) 昨年度から導入可能となった教

員の「一年単位の変形労働時間制」

についてどう評価し、今後どのよう

な計画・方策で臨もうとしているの

か 

(3) 中学校における教職員の部活動

の負担軽減についてどのような方

策で臨んでいるのか。また、今後の

方針を伺いたい 

教 育 長
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質 問 者   １１番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．子育て世代に寄り添

う支援について 

(1) ３歳児健診の充実について 市 長

２．障がい者支援につい

て 

(1) コロナ禍の手話通訳者派遣につ

いて 

(2) カード型障害者手帳の導入につ

いて 

市 長

 

 

 

質 問 者   １４番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．地域産業の振興につ

いて 

(1) 林業の現状と今後の取組につい

て  

(2) 漁業の現状と今後の取組につい

て 

(3) 農業の現状と今後の取組につい

て 

(4) 観光業の現状と今後の取組につ

いて 

市 長
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